

Georges MOTHRON

<u>Député du Val d'Oise</u>

<u>Conseiller Municipal d'Argenteuil</u>

## COMMUNIQUE DE PRESSE

## Scrutez les airs, vous y apercevrez sûrement voler votre argent!

Georges MOTHRON se réjouit de constater que les vautours se montrent enfin à Argenteuil! (Toutes ressemblances avec des personnes étant bien évidemment fortuites voir PJ)

Nous venons d'apprendre que Philippe DOUCET n'a rien trouvé de mieux que d'organiser avec votre argent, vendredi 19 juin, un spectacle de vautours pour le personnel communal. Plusieurs membres du personnel se sont montrés excédés par une dépense, une fois de plus futile, et par une infantilisation à leur égard de la part de Philippe DOUCET!

N'y a t'il pas des choses plus urgentes à faire alors que les enfants d'Argenteuil et les enseignants vendent des gâteaux pour payer les cars que la Mairie ne met plus à leur disposition!

## Mais ce n'est pas tout!

Georges MOTHRON dénonce l'utilisation de l'argent des Argenteuillais pour l'organisation « du festival du Maire ». En effet pour le concert en pleine nature que Philippe DOUCET a voulu, le groupe KASSAV a été convié pour la modique somme de 25 000€, à quoi il faut rajouter pour l'organisation générale de ce concert plus de 105 000€.

## **SOIT PLUS DE 120 000€ POUR 2 HEURES DE SPECTACLE!!!**

Georges MOTHRON dit stop à la dilapidation de l'argent des Argenteuillais et vous invite à le rejoindre pour une grande manifestation samedi 6 juin à 10h30 parking Jean VILAR pour protester contre cette gestion financière calamiteuse.

GEORGES MOTHRON

Contact presse: Mathieu SEGURAN 01 40 63 96 00